

# *Solo tres sedes se retrasan rumbo a Juegos de París 2024*

---



**Instalaciones de París 2024**

La Habana, 24 ene (RHC).- La construcción de una parte de la villa de los deportistas, la renovación del monumento del Grand Palais y la piscina de Colombes son las tres únicas instalaciones que actualmente presentan un ligero retraso según el plan de obras.

Sin embargo, el director de Solideo, la empresa encargada del proyecto, insiste en que todo estará listo a tiempo para el inicio de los Juegos Olímpicos de París 2024.

De las 70 instalaciones que se están preparando para los Juegos Olímpicos de París 2024, solo tres están retrasadas respecto al plan de trabajo elaborado por los responsables del proyecto. Así lo informó el titular de Solideo, empresa a cargo de la infraestructura.

Las tres zonas que habrá que adaptar al calendario forman parte de la villa, la mayor instalación de los Juegos Olímpicos, la renovación del monumento del Grand Palais en el centro de París, donde se celebrarán las pruebas de esgrima, y la piscina de entrenamiento de Colombes, en el norte de París.

Este último requiere una supervisión especial y debería estar terminado en junio. Según los funcionarios, se espera que los 70 sitios estén terminados antes de la fecha límite.

Nicolás Ferrand dijo en una audiencia ante la comisión de deportes del senado francés: «Hay tres sitios de 70 que están siendo monitoreados sin comprometer el cronograma. En general, los trabajos van según el cronograma y dentro del presupuesto que se nos ha asignado y del nivel de ambición fijado», añadió.

No son solo las instalaciones deportivas las que están en las mejores condiciones posibles para el uso de los deportistas. Otras áreas también están según lo previsto. Hay una importante ampliación de la línea de metro en el norte y el sur de París, que debe estar terminada antes de que comience el gran evento deportivo. Los organizadores también se muestran optimistas al respecto.

Michel Cadot, jefe del comité de coordinación de los Juegos Olímpicos y director de la Agencia Nacional de Deportes, también aseguró ante la comisión del senado que París 2024 se realizará «perfectamente en el plazo y dentro del presupuesto».

La ceremonia inaugural el 26 de julio será uno de los eventos más espectaculares de la historia. No tendrá precedentes, ya que se llevará a cabo al aire libre. Cadot afirmó que «aún se está debatiendo el tamaño de la multitud», admitió. Los organizadores dijeron inicialmente que asistirían 600 mil personas, la mayoría de forma gratuita, pero la última estimación, según fuentes policiales y políticas, es de 500 mil.

No será fácil y, de hecho, la ceremonia de inauguración es una de las tareas que más tiempo consume a los organizadores. Ha sido objeto de muchas críticas, siempre por motivos de seguridad.

Se ha especulado con un posible plan B, una alternativa que pasaría por la vuelta al recinto habitual del estadio de atletismo. Sin embargo, el miércoles de la semana pasada, Cadot descartó esta opción ya que el estadio estaría ocupado por un partido de rugby en ese momento.

Los planes de contingencia incluyen «adaptar el concepto del Sena», según sus propias palabras. Ha habido informes de que los atletas podrían ser retirados en caso de un alto riesgo de ataque terrorista.

El Sena desempeñará un doble papel. Por un lado, será el escenario de la ceremonia inaugural de los Juegos Olímpicos. También será sede de las pruebas de natación en aguas abiertas y triatlón, una vez limpiada el agua.

«El trabajo avanza muy bien, con resultados notables que ya son visibles», dijo a los senadores. La mala calidad del agua obligó a cancelar tres pruebas de natación en julio y agosto pasados.

Inside the Games

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/345272-solo-tres-sedes-se-retrasan-rumbo-a-juegos-de-paris-2024>



**Radio Habana Cuba**